



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 022**  
**18 de Enero de 2017**

## **El Instituto de Investigación en Biomedicina trabaja en beneficio de la sociedad**

Lucy Baldeón, directora del Instituto de Investigación en Biomedicina de la Universidad Central del Ecuador, en entrevista en el informativo Desde la U, habló sobre las actividades que se desarrollan en el Instituto que cuenta con áreas de investigación Parasitología, Micología, Entomología, Bioquímica Clínica, Inmunología y Biología Molecular.

Los proyectos de investigación están enfocados en el bienestar de la sociedad y actualmente se busca mejorar la parte tecnológica en los laboratorios, la infraestructura y todos los espacios necesarios para realizar investigaciones.

Desde la creación del Instituto de Investigación en Biomedicina en el año 1996, docentes y estudiantes de la Universidad Central y de otras universidades trabajan en programas de prevención, diagnóstico, y tratamiento de enfermedades para mejorar la salud de la población, enfocadas en enfermedades infecciosas, metabólicas y crónicas.

El instituto mantiene relaciones con entidades nacionales e internacionales que colaboran con las investigaciones entre ellas el Ministerio de Salud Pública, el Proyecto Prometeo de la Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, Senescyt, el Hospital Gineco- Obstrético Isidro Ayora, la Maternidad Nueva Aurora, la Universidad San Francisco de Quito, Erasmus Medical Center de Holanda, Indiana University de Estados Unidos, University of Michigan y la Universidad de Salamanca en Chile, entre otras. **R.D**

